



**5 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. HIN2544**

**3 191 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé au cœur de la célèbre Promenade des Anglais, à proximité immédiate du Casino Ruhl, nous vous présentons ce magnifique appartement d'angle de 5 pièces dans un bel immeuble art déco récemment rénové. Offrant une vue imprenable sur la mer, ce spacieux bien de 200 m<sup>2</sup> saura vous séduire par ses prestations haut de gamme. Dès l'entrée, vous serez accueillis par un vaste hall qui dessert un séjour lumineux ouvrant sur une terrasse circulaire, avec une vue directe sur la Promenade des Anglais. La suite parentale, orientée vers la mer, dispose de sa propre salle de bain et de toilettes ...

Located in the heart of the famous Promenade des Anglais, in the immediate vicinity of the Casino Ruhl, we present this magnificent 5-room corner apartment in a beautiful, recently renovated Art Deco building. Offering stunning sea views, this spacious 200 sqm property will captivate you with its high-end features. Upon entering, you are welcomed by a large hall leading to a bright living room opening onto a circular terrace with direct views of the Promenade des Anglais. The master suite, facing the sea, has its own bathroom and separate toilets. The modern, fully equipped semi-open kitchen ...

**SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

